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!救火"队员最终敲定
奥利弗正式签约四五

本报讯!记者 刘超峰文
!

图"昨天#中原球迷在联
赛重新开始之前收到$利好%消息#法甲外援奥利弗正
式与四五签约#成为四五今年引进的最后一名$救火%

队员& 今年
"#

岁的奥利弗'身高
$%&'

米#来华前效力
于法甲尼斯队# 称得上是迄今为止四五队经历最显赫
的外援&同时俱乐部还宣布#四五冈比亚前锋戈麦斯也
已经和俱乐部签订新的合同& 此前他和俱乐部签订的
是

"

个月的短期合同#该合同已经到期&

经过近两个星期的神秘失踪之后# 被门文峰相中
的法甲外援昨天终于露面了# 在建业俱乐部新闻发言
人李相轩的带领下# 奥利弗出现在中牟训练基地的训
练场上#和全队进行来郑之后的第一次合练&奥利弗是
在四五青岛拉练之后#与俱乐部失去联系#经过与经纪
人的联系#奥利弗终于和俱乐部达成协议#并于昨天成
功与建业俱乐部签约&

作为颇具特点的前锋队员# 奥利弗显示出高人一
等的实力#在青岛拉练期间#打进一粒精彩的进球#赢
得队友的共同叫好声#帮助四五获得首场拉练的胜利&

因此门文峰对这名外援还是相当满意# 他说($奥利弗
具有法国黑人典型的特点#身体条件好#跑位积极#虽
然训练还没有进入最好状态#相信随着时差的调整#奥
利弗的实力应该比现在的戈麦斯高出一截& %

另外#经过一个多月的$休息%之后#四五的前锋外
援戈麦斯也回到了队中&

文兴宇追悼会昨日举行
!儿女"齐聚送最后一程

本报讯 贾志国来了 ' 和平来
了'贾园园来了'小保姆也来了#)我
爱我家*里的$儿女%们昨天上午齐
聚八宝山# 送傅明老人+++文兴宇
最后一程& 逾千名普通群众也从四
面八方赶到这里#没有多少鲜花#也
没有多少寄语# 大家不约而同地选
择将默默的祝福送给曾经带来无数
欢乐和笑声的文老爷子&

早上
'

点刚过# 杨立新和关凌
就和文兴宇的家人一起抵达八宝山
殡仪馆& 他们也是最早来到的一批

$儿女%& 作为家中的长子#杨立新这
些天一直帮助文兴宇的家人操持后
事#作为和爷爷最亲的孙女#关凌也
是一脸的悲恸# 跟随在杨立新的身
边& 没过多久#沈畅'英壮'英宁'英
达'郭涛'蔡明'韩影'梁天等一批参
与过)我爱我家*演出的明星都相继
赶到& 最后一位到达的是老人的$大
儿媳妇%宋丹丹&

追悼会从
(

点正式开始 #持
续了一个半小时的时间 # 先是亲
友同事 #然后是普通群众 & 虽然不

是周末 # 但依然有逾千人赶来送
老人最后一程 & 一位和文兴宇年
纪相仿的老人对笔者说 #$我们一
家三代都爱看 )我爱我家 *#傅明
老人的角色可以说深入人心 #最
近他在 )家有儿女 *中客串演出 #

又塑造了一个让人喜爱的全新老
人形象 #但是比较之下 #大家还是
更爱傅明 & %

虽然参加悼念的明星很多 #但
是大家却纷纷婉拒了媒体的采访 &

国家话剧院的一位负责人透露说 #

文兴宇生前特别交代# 要低调处理
后事# 他的家属也交代不希望接受
新闻媒体的采访# 大家都是为了尊
重逝者和家属的意愿& 尽管如此#关
凌'沈畅'梁天还是通过博客表达了
对老人的追思# 梁天在他的博客上
写道($他#永远都是笑呵呵的#把自
己的快乐带给周围每一个人& 给大
家带来了无数的欢声笑语& 他#是情
景戏剧的开拓者# 为情景戏剧做出
了巨大的贡献& %

"杨 申#

刘 翔
小 罗
北京聚首

&

月
"

日$ 中国田

径运动员刘翔%左&展示

巴塞罗那队球员罗纳尔

迪尼奥向他赠送的球

衣'当日$刘翔与罗纳尔

迪尼奥相聚北京王府

井$ 出席北京耐克旗舰

店的开业仪式'

新华社记者
廖宇杰 摄

!救火"队员最终敲定
奥利弗正式签约四五

本报讯!记者 刘超峰文
)

图"昨天#中原球迷在联
赛重新开始之前收到$利好%消息#法甲外援奥利弗正
式与四五签约#成为四五今年引进的最后一名$救火%

队员& 今年
"$

岁的奥利弗'身高
$%&'

米#来华前效力
于法甲尼斯队# 称得上是迄今为止四五队经历最显赫
的外援&同时俱乐部还宣布#四五冈比亚前锋戈麦斯也
已经和俱乐部签订新的合同& 此前他和俱乐部签订的
是

"

个月的短期合同#该合同已经到期&

经过近两个星期的神秘失踪之后# 被门文峰相中
的法甲外援昨天终于露面了# 在建业俱乐部新闻发言
人李相轩的带领下# 奥利弗出现在中牟训练基地的训
练场上#和全队进行来郑之后的第一次合练&奥利弗是
在四五青岛拉练之后#与俱乐部失去联系#经过与经纪
人的联系#奥利弗终于和俱乐部达成协议#并于昨天成
功与建业俱乐部签约&

作为颇具特点的前锋队员# 奥利弗显示出高人一
等的实力#在青岛拉练期间#打进一粒精彩的进球#赢
得队友的共同叫好声#帮助四五获得首场拉练的胜利&

因此门文峰对这名外援还是相当满意# 他说($奥利弗
具有法国黑人典型的特点#身体条件好#跑位积极#虽
然训练还没有进入最好状态#相信随着时差的调整#奥
利弗的实力应该比现在的戈麦斯高出一截& %

另外#经过一个多月的$休息%之后#四五的前锋外
援戈麦斯也回到了队中&

文兴宇追悼会昨日举行
!儿女"齐聚送最后一程

本报讯 贾志国来了 ' 和平来
了'贾园园来了'小保姆也来了#)我
爱我家*里的$儿女%们昨天上午齐
聚八宝山# 送傅明老人+++文兴宇
最后一程& 逾千名普通群众也从四
面八方赶到这里#没有多少鲜花#也
没有多少寄语# 大家不约而同地选
择将默默的祝福送给曾经带来无数
欢乐和笑声的文老爷子&

早上
'

点刚过# 杨立新和关凌
就和文兴宇的家人一起抵达八宝山
殡仪馆& 他们也是最早来到的一批

$儿女%& 作为家中的长子#杨立新这
些天一直帮助文兴宇的家人操持后
事#作为和爷爷最亲的孙女#关凌也
是一脸的悲恸# 跟随在杨立新的身
边& 没过多久#沈畅'英壮'英宁'英
达'郭涛'蔡明'韩影'梁天等一批参
与过)我爱我家*演出的明星都相继
赶到& 最后一位到达的是老人的$大
儿媳妇%宋丹丹&

追悼会从
(

点正式开始 #持
续了一个半小时的时间 # 先是亲
友同事 #然后是普通群众 & 虽然不

是周末 # 但依然有逾千人赶来送
老人最后一程 & 一位和文兴宇年
纪相仿的老人对笔者说 #$我们一
家三代都爱看 )我爱我家 *#傅明
老人的角色可以说深入人心 #最
近他在 )家有儿女 *中客串演出 #

又塑造了一个让人喜爱的全新老
人形象 #但是比较之下 #大家还是
更爱傅明 & %

虽然参加悼念的明星很多 #但
是大家却纷纷婉拒了媒体的采访 &

国家话剧院的一位负责人透露说 #

文兴宇生前特别交代# 要低调处理
后事# 他的家属也交代不希望接受
新闻媒体的采访# 大家都是为了尊
重逝者和家属的意愿& 尽管如此#关
凌'沈畅'梁天还是通过博客表达了
对老人的追思# 梁天在他的博客上
写道($他#永远都是笑呵呵的#把自
己的快乐带给周围每一个人& 给大
家带来了无数的欢声笑语& 他#是情
景戏剧的开拓者# 为情景戏剧做出
了巨大的贡献& %

"杨 申&

&

月
"

日$ 中国田

径运动员刘翔"左&展示

巴塞罗那队球员罗纳尔

迪尼奥向他赠送的球

衣'当日$刘翔与罗纳尔

迪尼奥相聚北京王府

井$ 出席北京耐克旗舰

店的开业仪式'

新华社记者
廖宇杰 摄

思考斯杯
历时一周的第三届斯坦科维奇杯篮球

赛结束了 ! 作为
*++'

年中国男篮备战

*++&

年北京奥运会的一项重要赛事"中国

男篮的小伙子们在这届斯杯上干得不

错#$$获得了三届斯杯中最好的第二名战

绩% 取得好成绩"自然可喜可贺"但是高兴

过后"中国男篮留给我们的思考还是很多"

而且好的还是要比坏的少!

增强信心和收获新人无疑是中国男篮

在本届斯杯中的最大收获! 大胜新西兰队

和美国
,-.

发展联盟大使队" 两场酣畅

淋漓的胜利让人们看到了缺少姚明的中国

男篮的强大"同时也带给了中国男篮信心!

从今年中国男篮开始集中备战北京奥运会

以来" 经历过的一系列热身赛并没有带给

人们多少快乐" 可以说中国男篮的信心也

随之逐渐减弱! 本届斯杯中的两场大胜对

于中国男篮小伙子们重拾信心是很重要

的"有了信心自然也就有了动力"相信中国

男篮在以后的备战和比赛中底气应该会足

一些!

除了收获信心以外"国家队&新人'王

磊和丁锦辉也是一大收获% 王磊在
/

场比

赛中一共得到
#*

分和
(

个篮板"尽管从数

据上看他的成绩并不突出" 但他的突破也

为中国男篮增加了一定的杀伤力% 在与安

哥拉队的比赛中小将丁锦辉 &大放异彩'

$$$贡献
#0

分和
'

个篮板"他积极的进攻

和凶狠的防守为中国男篮增加了一个 &狠

角色'%

但是球队在比赛中暴露出的问题才是

更值得思考的% 纵观中国男篮在斯杯上的

表现"后卫线依旧很&软'(过于依靠大郅(

队员整体发挥不够稳定等等" 这些更值得

我们思考%

收获带来的是好的思考" 中国男篮应

该在这样的思考中继续发扬收获) 问题带

来的是坏的思考" 中国男篮应该在这样的

思考中寻找解决问题的办法%斯杯结束了"

中国男篮应该好好思考一下斯杯%

本报记者 陈 凯

#福娃奥运漫游记$登陆黄金档
一线演艺明星为其配音

新华社北京
&

月
"

日体育专电!记者 万一"集
中国特色与奥运精神为一体的国产原创动画巨制'

世界上第一部以奥运吉祥物为主角的动画长片)福
娃奥运漫游记*#将于

&

月
&

日登陆北京电视台& 这
部作品不仅有靳尚谊'吴冠英'蔡志忠等组成的豪
华顾问团#还邀请张国立'陶虹'梅婷等一线演艺明
星配音配乐&

片子讲述了
*++&

年第
*(

届奥运会开幕前夕#

在邻近$鸟巢%的一幢居民楼里#一名叫大友的小朋
友收到了爸爸妈妈的生日礼物+++一套奥运吉祥
物$福娃%& 从这天开始#$福娃%和大友原来的$卡
酷%玩具之间发生了一系列有趣的故事#生动地体
现了奥运体育项目的起源与发展'规则的制定与完
善以及奥运史上的经典故事& 片子运用拟人化的手

法和动画艺术的独特表现形式#将奥运理念'体育
精神融于精巧奇妙的故事和风趣幽默的情节之中&

据了解#)福娃奥运漫游记*全片
#++

集#每集
##

分
钟#此次和观众见面的是目前已制作完成的

*+

集&

从
&

月
(

日开始#北京卫视将在每晚黄金档
'

点
0+

分连续播出该片&

这部动画片的创作吸引了众多戏剧'动漫名家
热情关注和积极参与#原创阵容可谓空前强大& 美
术大师靳尚谊'吴冠英#著名影视编剧 '导演高希
希'史航#台湾'香港和澳门漫画大师蔡志忠'敖幼
祥'黄玉郎'萧言中'温绍伦'黄天俊#以及内地动漫
界名人钱运达'孙立军等共同为这部国产动画大片
出谋划策# 著名影视编剧邹静之担任该片总编剧#

新生代动画导演曾伟京担任总导演&

济钢今日挑战(领头羊)

本报讯 !记者 陈凯"

*++'

年
,-1

决赛阶段
的比赛已接近尾声# 今天将展开倒数第三轮的争
夺&在本轮比赛中#刚刚取得两连胜的河南济钢男
篮将做客天津#客场挑战联赛$领头羊%天津男篮&

截止到上一轮#天津男篮仅输了一场比赛#牢
牢占据着$老大%的位置&本轮比赛前#河南男篮与
天津男篮曾有过一次交手#最终主场落败&本轮客
场挑战对手#河南男篮所要面对的困难更多&不过
好在河南男篮最近的状态不错# 除了外援华盛顿
逐渐找回状态外#其他人的发挥也有明显提高#球
队的得分点较之以前增加不少&尽管如此#河南男
篮还是存在不少问题#外线防守'篮板球方面与强
队相比还存在一定的差距& $我们最近取得两连
胜#但不能说我们队伍的整体实力就提高了#我们
还是存在着不少问题&与天津队的比赛#对我们将
是一个不小的考验&不过我们一定会竭尽全力#争
取在寻找与强队差距的同时#战胜对手& %河南男
篮主教练刘云峰说&

少年*枪手)绿城试枪
本报讯!记者 陈凯"昨天#

*++'

年全国青少
年射击锦标赛在郑州市体育运动学校和河南省射
击运动管理中心同时鸣枪开赛& 共有来自全国各
省'自治区'直辖市及射击重点城市联合会员单位
的

"/

支代表队的
#&0

名运动员参加了本次比赛&

据悉#本次全国青少年射击锦标赛为期
'

天#

分为步手和飞碟移动靶两大竞赛项目& 前者在郑
州市体育运动学校比赛# 后者的比赛则在河南省
射击运动管理中心进行&我省一共派出了

*+

名运
动员参加本次比赛#其中步手项目

#/

人'飞碟移
动靶项目

/

人&

&

月
"

日 $

解放军选手赵玮

在比赛中+当日$

赵玮在石家庄进

行的
*++'

年全

国田径锦标赛女

子跳高决赛中 $

以
#%&0

米 的 成

绩获得金牌'

新华社记者
焦卫平 摄

新华社沈阳
&

月
"

日体育专电!记者 树文 范

春生"在一场气氛火暴的$搏斗%中#中国国奥队以
+!+

战平日本国奥队后#继续在国奥四国足球锦标
赛上领先&

虽然中国国奥队在场面上略微占优势# 但始终
没有敲开对手大门&值得注意的是#这支日本国奥队
并非完全是主力队员# 就连此番前来的梅崎司和森
岛康仁等主力都没有出现在首发阵容中&

在本场比赛之前# 这支中国国奥队曾两次负于
日本队#比分都是

+!*

& 中国国奥队主教练杜伊科
维奇在

#

日的比赛后就曾表示#历史是用来改写的#

他希望两次战胜日本队来改变这个记录& 但他没有
完全达到目的& 此战后# 中国和日本队都是

#

胜
#

平#但中国国奥队以净胜球优势领先&

整场比赛#双方在球场每个角落都在$搏斗%#但
均没有改写比分&

这场比赛也是本届赛事观众人数最多的一场#

达到了
/+/0(

人&自始至终#全场欢呼'高歌'人浪不
断&

中国国奥队将在
/

日迎战最后一个对手朝鲜国
奥队&

右图!中国国奥队球员毛剑卿%右&与日

本国奥队球员拼抢'

新华社记者 李 钢 摄

!救火"队员最终敲定
奥利弗正式签约四五

本报讯!记者 刘超峰文
2

图"昨天#中原球迷在联
赛重新开始之前收到$利好%消息#法甲外援奥利弗正
式与四五签约#成为四五今年引进的最后一名$救火%

队员& 今年
"#

岁的奥利弗'身高
#%&'

米#来华前效力
于法甲尼斯队# 称得上是迄今为止四五队经历最显赫
的外援&同时俱乐部还宣布#四五冈比亚前锋戈麦斯也
已经和俱乐部签订新的合同& 此前他和俱乐部签订的
是

"

个月的短期合同#该合同已经到期&

经过近两个星期的神秘失踪之后# 被门文峰相中
的法甲外援昨天终于露面了# 在建业俱乐部新闻发言
人李相轩的带领下# 奥利弗出现在中牟训练基地的训
练场上#和全队进行来郑之后的第一次合练&奥利弗是
在四五青岛拉练之后#与俱乐部失去联系#经过与经纪
人的联系#奥利弗终于和俱乐部达成协议#并于昨天成
功与建业俱乐部签约&

作为颇具特点的前锋队员# 奥利弗显示出高人一
等的实力#在青岛拉练期间#打进一粒精彩的进球#赢
得队友的共同叫好声#帮助四五获得首场拉练的胜利&

因此门文峰对这名外援还是相当满意# 他说($奥利弗
具有法国黑人典型的特点#身体条件好#跑位积极#虽
然训练还没有进入最好状态#相信随着时差的调整#奥
利弗的实力应该比现在的戈麦斯高出一截& %

另外#经过一个多月的$休息%之后#四五的前锋外
援戈麦斯也回到了队中&

文兴宇追悼会昨日举行
!儿女"齐聚送最后一程

本报讯 贾志国来了 ' 和平来
了'贾园园来了'小保姆也来了#)我
爱我家*里的$儿女%们昨天上午齐
聚八宝山# 送傅明老人+++文兴宇
最后一程& 逾千名普通群众也从四
面八方赶到这里#没有多少鲜花#也
没有多少寄语# 大家不约而同地选
择将默默的祝福送给曾经带来无数
欢乐和笑声的文老爷子&

早上
'

点刚过# 杨立新和关凌
就和文兴宇的家人一起抵达八宝山
殡仪馆& 他们也是最早来到的一批

$儿女%& 作为家中的长子#杨立新这
些天一直帮助文兴宇的家人操持后
事#作为和爷爷最亲的孙女#关凌也
是一脸的悲恸# 跟随在杨立新的身
边& 没过多久#沈畅'英壮'英宁'英
达'郭涛'蔡明'韩影'梁天等一批参
与过)我爱我家*演出的明星都相继
赶到& 最后一位到达的是老人的$大
儿媳妇%宋丹丹&

追悼会从
(

点正式开始 #持
续了一个半小时的时间 # 先是亲
友同事 #然后是普通群众 & 虽然不

是周末 # 但依然有逾千人赶来送
老人最后一程 & 一位和文兴宇年
纪相仿的老人对笔者说 #$我们一
家三代都爱看 )我爱我家 *#傅明
老人的角色可以说深入人心 #最
近他在 )家有儿女 *中客串演出 #

又塑造了一个让人喜爱的全新老
人形象 #但是比较之下 #大家还是
更爱傅明 & %

虽然参加悼念的明星很多 #但
是大家却纷纷婉拒了媒体的采访 &

国家话剧院的一位负责人透露说 #

文兴宇生前特别交代# 要低调处理
后事# 他的家属也交代不希望接受
新闻媒体的采访# 大家都是为了尊
重逝者和家属的意愿& 尽管如此#关
凌'沈畅'梁天还是通过博客表达了
对老人的追思# 梁天在他的博客上
写道($他#永远都是笑呵呵的#把自
己的快乐带给周围每一个人& 给大
家带来了无数的欢声笑语& 他#是情
景戏剧的开拓者# 为情景戏剧做出
了巨大的贡献& %

%杨 申&

思考斯杯
历时一周的第三届斯坦科维奇杯篮球

赛结束了 % 作为
*++'

年中国男篮备战

*++&

年北京奥运会的一项重要赛事"中国

男篮的小伙子们在这届斯杯上干得不

错$$$获得了三届斯杯中最好的第二名战

绩% 取得好成绩"自然可喜可贺"但是高兴

过后"中国男篮留给我们的思考还是很多"

而且好的还是要比坏的少%

增强信心和收获新人无疑是中国男篮

在本届斯杯中的最大收获% 大胜新西兰队

和美国
,-.

发展联盟大使队" 两场酣畅

淋漓的胜利让人们看到了缺少姚明的中国

男篮的强大"同时也带给了中国男篮信心%

从今年中国男篮开始集中备战北京奥运会

以来" 经历过的一系列热身赛并没有带给

人们多少快乐" 可以说中国男篮的信心也

随之逐渐减弱% 本届斯杯中的两场大胜对

于中国男篮小伙子们重拾信心是很重要

的"有了信心自然也就有了动力"相信中国

男篮在以后的备战和比赛中底气应该会足

一些%

除了收获信心以外"国家队&新人'王

磊和丁锦辉也是一大收获% 王磊在
/

场比

赛中一共得到
#*

分和
(

个篮板"尽管从数

据上看他的成绩并不突出" 但他的突破也

为中国男篮增加了一定的杀伤力% 在与安

哥拉队的比赛中小将丁锦辉 &大放异彩'

$$$贡献
#0

分和
'

个篮板"他积极的进攻

和凶狠的防守为中国男篮增加了一个 &狠

角色'%

但是球队在比赛中暴露出的问题才是

更值得思考的% 纵观中国男篮在斯杯上的

表现"后卫线依旧很&软'(过于依靠大郅(

队员整体发挥不够稳定等等" 这些更值得

我们思考%

收获带来的是好的思考" 中国男篮应

该在这样的思考中继续发扬收获) 问题带

来的是坏的思考" 中国男篮应该在这样的

思考中寻找解决问题的办法%斯杯结束了"

中国男篮应该好好思考一下斯杯%

本报记者 陈 凯

#福娃奥运漫游记$登陆黄金档
一线演艺明星为其配音

新华社北京
&

月
"

日体育专电!记者 万一"集
中国特色与奥运精神为一体的国产原创动画巨制'

世界上第一部以奥运吉祥物为主角的动画长片)福
娃奥运漫游记*#将于

&

月
&

日登陆北京电视台& 这
部作品不仅有靳尚谊'吴冠英'蔡志忠等组成的豪
华顾问团#还邀请张国立'陶虹'梅婷等一线演艺明
星配音配乐&

片子讲述了
*++&

年第
*(

届奥运会开幕前夕#

在邻近$鸟巢%的一幢居民楼里#一名叫大友的小朋
友收到了爸爸妈妈的生日礼物+++一套奥运吉祥
物$福娃%& 从这天开始#$福娃%和大友原来的$卡
酷%玩具之间发生了一系列有趣的故事#生动地体
现了奥运体育项目的起源与发展'规则的制定与完
善以及奥运史上的经典故事& 片子运用拟人化的手

法和动画艺术的独特表现形式#将奥运理念'体育
精神融于精巧奇妙的故事和风趣幽默的情节之中&

据了解#)福娃奥运漫游记*全片
#++

集#每集
##

分
钟#此次和观众见面的是目前已制作完成的

*+

集&

从
&

月
(

日开始#北京卫视将在每晚黄金档
'

点
0+

分连续播出该片&

这部动画片的创作吸引了众多戏剧'动漫名家
热情关注和积极参与#原创阵容可谓空前强大& 美
术大师靳尚谊'吴冠英#著名影视编剧 '导演高希
希'史航#台湾'香港和澳门漫画大师蔡志忠'敖幼
祥'黄玉郎'萧言中'温绍伦'黄天俊#以及内地动漫
界名人钱运达'孙立军等共同为这部国产动画大片
出谋划策# 著名影视编剧邹静之担任该片总编剧#

新生代动画导演曾伟京担任总导演&

济钢今日挑战*领头羊)

本报讯 !记者 陈凯"

*++'

年
,-1

决赛阶段
的比赛已接近尾声# 今天将展开倒数第三轮的争
夺&在本轮比赛中#刚刚取得两连胜的河南济钢男
篮将做客天津#客场挑战联赛$领头羊%天津男篮&

截止到上一轮#天津男篮仅输了一场比赛#牢
牢占据着$老大%的位置&本轮比赛前#河南男篮与
天津男篮曾有过一次交手#最终主场落败&本轮客
场挑战对手#河南男篮所要面对的困难更多&不过
好在河南男篮最近的状态不错# 除了外援华盛顿
逐渐找回状态外#其他人的发挥也有明显提高#球
队的得分点较之以前增加不少&尽管如此#河南男
篮还是存在不少问题#外线防守'篮板球方面与强
队相比还存在一定的差距& $我们最近取得两连
胜#但不能说我们队伍的整体实力就提高了#我们
还是存在着不少问题&与天津队的比赛#对我们将
是一个不小的考验&不过我们一定会竭尽全力#争
取在寻找与强队差距的同时#战胜对手& %河南男
篮主教练刘云峰说&

少年*枪手)绿城试枪
本报讯!记者 陈凯"昨天#

*++'

年全国青少
年射击锦标赛在郑州市体育运动学校和河南省射
击运动管理中心同时鸣枪开赛& 共有来自全国各
省'自治区'直辖市及射击重点城市联合会员单位
的

"/

支代表队的
#&0

名运动员参加了本次比赛&

据悉#本次全国青少年射击锦标赛为期
'

天#

分为步手和飞碟移动靶两大竞赛项目& 前者在郑
州市体育运动学校比赛# 后者的比赛则在河南省
射击运动管理中心进行&我省一共派出了

*+

名运
动员参加本次比赛#其中步手项目

#/

人'飞碟移
动靶项目

/

人&

右图!中国国奥队球员毛剑卿%右&与日

本国奥队球员拼抢'

新华社记者 李 钢 摄


